



Crecimiento de sólo 1.5% en 2013, pero repuntaría a 3.2% en 2014.

»S&P

Tormentas llevan números al colapso

La calificadora Standard & Poor's (S&P) estimó que la economía mexicana registrará este año un crecimiento de sólo 1.5%, sujeto a algún riesgo adicional a la baja por las recientes tormentas.

Sin embargo, S&P espera que el crecimiento del país repunte en 2014 a 3.2%, suponiendo que el gobierno avanza en las reformas estructurales exhaustivas para impulsar la inversión.

Al respecto, el director general de S&P México, Víctor Manuel Herrera, consideró difícil modificar la actual calificación de México como resultado de la reforma energética que analiza en la actualidad el Congreso, ya que una vez aprobada, sus resultados tomarían un largo tiempo.

AGENCIAS



Fernando Borjón, comisionado federal de Telecomunicaciones